



Jahresbericht Breitensport 2023

Die beiden Events „Familien-Interclub“ und „Masters“ von BO Tennis Breitensport standen auch dieses Jahr auf dem Programm. Weiter wollte ich im März ein neues Format, den Americano Speed Cup, lancieren.

Voller Elan und mit viel Begeisterung versuchte ich den Americano Speed Cup zu lancieren. Die Ausschreibung erfolgte mit dem Text: **„Das Spiel, das wir alle aus dem Training kennen; 2 Spieler:innen auf jeder Seite, welche je Einzel spielen. Der Ball wird „Unterarm“ angespielt. Wer den Ballwechsel gewinnt, bleibt im Spiel (max. 3 Ballwechsel), wer verliert, wechselt. Das Team-Mitglied, welches 3 Ballwechsel nacheinander erfolgreich abschliesst, gewinnt ein Game. Jedes Game wird gezählt. Gespielt wird 15 Minuten pro Begegnung.“** Leider konnte dieses interessante Format mangels Anmeldungen nicht durchgeführt werden. Im Nachhinein wurde mir klar, dass diese coole Spiel- und Trainingsform zwar beim Tennisclub Thun sehr beliebt ist, aber bei Weitem nicht das Spiel ist, das wir **alle** bereits kennen. So versuche ich nun in einem „ersten Schritt“ sehr gerne das „Americano-Spiel“ in vielen Gesprächen den Clubs näherzubringen. Mich freut es jeweils sehr, wenn Menschen interessiert auf mich zukommen. Ich bitte auch euch, sprecht aktiv darüber und vermittelt euer Wissen auch an andere Clubs. Wenn der Zeitpunkt stimmt, werde ich bestimmt einen erneuten Anlauf nehmen.

Am Wochenende vom 29. und 30.07.2023 fand leider der 6. Familien-Interclub aufgrund von zu wenigen Anmeldungen nicht statt. Der Anlass für Familien-Teams in den sportlich bestmöglichen Partien unter allen Teilnehmenden (Einzel und Mixed-Doppel) im Short-Set-Modus musste dieses Jahr ausfallen. In diesem Spielmodus hatte es Platz für viele Spielniveaus (Beginner bis ca. R5) und es konnten in den vergangenen Jahren überwiegend ausgeglichene und spannende Partien ausgetragen und „bestaunt“ werden. Die Mixed-Doppel waren in dieser Form einzigartig. Die Bilder auf der Webseite von BO Tennis sprechen für sich. Auch Preise gab es natürlich immer für sämtliche Teams und der Hauptpreis, eine Mitgliedschaft in einem offiziellen BO-Club nach Wahl, wurde jeweils verlost. Während des ganzen Turniers war zudem immer mindestens ein Tennisplatz fürs freie Spielen reserviert. Ich hoffe, dieses tolle Familien-Format im 2024 wiederum durchführen zu können.

Das 6. Masters Turnier fand am 16. und 17. September 2023 auf der Aussenanlage des Tennisclubs Thun statt. Vielen Dank an Pascal Vögtlin und Bent Baeriswyl für die tolle Unterstützung und Zusammenarbeit bei der Organisation. An den fünf top organisierten Basisturnieren in der BO-Region nahmen auch dieses Jahr wiederum sehr viele Tennisspielerinnen und -spieler teil. Jeweils die Erfolgreichsten aus diesen fünf Turnieren wurden zum Masters eingeladen, alle erhielten einen „Welcome-Bag“ und spielten um den Titel im Wert von CHF 100.00 pro Kategorie. Mit sehr viel Herzblut agierten die Teilnehmenden und boten allen Zuschauern unterhaltsames Tennis auf sehr hohem Niveau. Es war wirklich alles dabei, was der Tennissport zu bieten hat. Tolle Sportlerinnen und Sportler mit viel Leidenschaft und Kampfgeist und es gab oft spannende Partien über drei Sätze, einfach Sport zum Miterleben und Geniessen. Neben dem Spielfeld war ein sehr angenehmes und sportliches Klima.

René Lehmann
Leiter Breitensport
Länggässli 29
CH-3604 Thun
079 912 56 76



Besten Dank an alle Sportlerinnen und Sportler für die tollen Leistungen, dem Racketsportcenter-Wilderswil, dem Tennisclub Thun und der Tennishalle Thun, sowie allen Sponsoren und Partnern von BO-Tennis für die gute Zusammenarbeit und die super Unterstützung.

Ich wünsche mir, dass der Familien-Interclub nächstes Jahr wiederum durchgeführt werden kann. Fürs Masters wünsche ich mir, dass mindestens ebenso viele tolle Sportlerinnen und Sportler an den fünf Basisturnieren in Thun, Wimmis, Steffisburg, Interlaken und im Gwatt (Thun) mitspielen und wiederum ein gut besetztes Masters stattfinden kann. Zudem kommt allenfalls noch das eine oder andere neue Turnier in die Masters Kategorie hinein.

Rafa Nadal sprach einst: „The glory is being happy. The glory is not winning here or winning there, the glory is enjoying practicing, enjoying every day, enjoying to work hard, trying to be a better player than before“. So freue ich mich mit besten Absichten auf die Events im 2024 und auf alle, die daran teilnehmen! Ich wünsche Euch ganz viel Spass am Tennissport und beste Gesundheit!

René Lehmann
Leiter Breitensport